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Ver video 

Entrevista al Delegado de PRODECON en Michoacán, Josué Jiménez Guevara, en 

el programa Resumen Semanal conducido por Marcos Morales, transmitido en 

Canal 6 Media TV. Tema: Boletín 011 En Junio, pese a pandemia, PRODECON 

Coadyuvó a recaudar más de 2 mil millones de pesos (08/07/2020) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

http://www.prodecon.gob.mx/videos/2020/2020_08_08_red_113_delegado_michoacan.mp4
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Registro de operaciones en moneda extranjera ¿Cuál tipo de cambio? 

Durante la Cuarta Reunión Bimestral con las Coordinaciones Nacionales de 

Síndicos del Contribuyente de la FNAMCP y de CONCANACO-SERVYTUR se 

cuestionó respecto al tratamiento de los Comprobantes Fiscales Digitales por 

Internet (CFDI) cuando estos amparan transacciones en moneda extranjera. 

 

 

 

Monto de operaciones vulnerables ¿Con o sin IVA? 

Desde el 1 de septiembre de 2013 los contribuyentes están obligados a identificar 

las operaciones consideradas como actividades vulnerables que rebasen ciertos 

montos establecidos en la Ley Anti-Lavado. 

 

 

 

¿Pagos en localidades sin servicios financieros? Solicita autorización 

El Artículo 27 fracción III de la Ley del Impuesto sobre la Renta (ISR) establece 

como requisito de deducción que los pagos cuyo monto exceda de $2,000 se 

efectúen mediante transferencia electrónica, cheque nominativo, tarjeta de crédito, 

de débito, de servicios, o los denominados monederos electrónicos autorizados por 

el Servicio de Administración Tributaria (SAT). 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/14346
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14330
https://www.fiscalia.com/publicaciones/14301
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Proponen reducir el impuesto sobre la nómina a empresas que implementen home 

office 

El pasado 5 de agosto de 2020, Fernando José Aboitiz Saro, diputado del Partido 

Encuentro Social (PES), presentó una iniciativa que plantea modificar el Código 

Fiscal de la capital, con el fin de reducir el impuesto sobre la nómina, pasando del 

actual cobro del 3% a 2%. 

Dicha reducción sería únicamente para las empresas que promuevan el home office 

o teletrabajo entre sus trabajadores. Para ello deberían contar con con al menos el 

10% de su plantilla bajo este esquema laboral. 

¿Cuál sería la modificación a este impuesto? 

El legislador explicó que se busca reformar el actual artículo 158 del Código Fiscal 

de la Ciudad de México, que plantea lo siguiente, “el Impuesto sobre Nóminas se 

determinará, aplicando la tasa del 3% sobre el monto total de las erogaciones 

realizadas por concepto de remuneraciones al trabajo personal subordinado“. 

 

 

México y el SAT se enfrentan a demandas y arbitrajes internacionales 

La semana pasada se dio a conocer que el Servicio de Administración Tributaria 

(SAT) a varios procedimientos de empresas extranjeras que reclaman un total de 

25 mil millones de pesos por violaciones a tratados de libre comercio. 

First Majestic 

En primer lugar está First Majestic, una minera canadiense, que reclama 500 

millones de dólares. La semana pasada, la Procuraduría Fiscal de la Federación 

(PFF) presentó una querella ante la Fiscalía General de la República (FGR) por el 

presunto fraude de la canadiense Grupo Primero Mining (de la cual First Majestic 

es una subsidiaria) por un monto de 426 millones 308 mil 706. 

 

 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/proponen-reducir-el-impuesto-sobre-la-nomina-a-empresas-que-implementen-home-office/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/proponen-reducir-el-impuesto-sobre-la-nomina-a-empresas-que-implementen-home-office/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/07/diputados-analizan-iniciativa-que-facultaria-a-stps-a-auditar-home-office/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/07/diputados-analizan-iniciativa-que-facultaria-a-stps-a-auditar-home-office/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/mexico-y-el-sat-se-enfrentan-a-demandas-y-arbitrajes-internacionales/
https://www.elcontribuyente.mx/2020/08/ex-funcionario-del-sat-ayudo-a-minera-canadiense-en-fraude/
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Presentación del dictamen fiscal 2019 

En términos del artículo 32-A del CFF, el plazo para presentar el dictamen fiscal 

para quienes hubieran optado por dictaminar sus estados financieros de 2019 

vencía el 15 de julio de 2020, y en caso de haber tenido diferencias a su cargo, 

estas debieron pagarse dentro de los 10 días posteriores a la presentación del 

mismo. 

No obstante, mediante la regla 2.13.2. de la segunda modificación a la RMISC 2020, 

del 24 de julio de 2020, se prevé que los contribuyentes deben enviar únicamente 

vía Internet, a través del portal del SAT, su dictamen fiscal, así como la demás 

información y documentación relacionada a más tardar el 31 de agosto del 2020.  

Los contribuyentes que cuenten con diferencias de impuesto a pagar en su 

dictamen, solo pueden apegarse a dicha prórroga siempre que las hubieran 

enterado a más tardar al 15 de julio de 2020 y debiendo quedar esto reflejado en el 

anexo “Relación de contribuciones por pagar”; en caso contrario no les aplica la 

extensión y sino se presentó el dictamen a más tardar el 15 de julio, se considerará 

extemporáneo para efectos de que la autoridad no tenga que seguir el 

procedimiento de la revisión secuencial (art. 52-A, quinto párrafo, inciso k), CFF). 

 
Van, otra vez, por impuestos para refrescos 

Prepárese, el precio de los refrescos en México podría incrementarse hasta un 16% 

y provocar un golpe más al bolsillo de las familias del país y a las fuentes de empleo. 

Esto podría cristalizarse si avanza una propuesta de Morena para subir el Impuesto 

Especial Sobre Producción y Servicios (IEPS) a estas bebidas de $1.27 a $3.26 

pesos por litro. 

Fue apenas la semana pasada cuando la fracción legislativa del partido mencionó 

que, ante la insistencia de las compañías refresqueras por no modificar sus fórmulas 

para reducir los azucares añadidos y fructuosa en sus productos, estarían 

planteando esta medida. 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2020/08/10/presentacion-del-dictamen-fiscal-2019
https://d.elhorizonte.mx/finanzas/impuestos-en-refrescos-aumentaran-en-mexico/2905901
https://d.elhorizonte.mx/finanzas/impuestos-en-refrescos-aumentaran-en-mexico/2905901
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Encara México más arbitrajes 

Dos mineras y una operadora portuaria advirtieron a México que iniciarán arbitrajes 

para reclamar más de 25 mil millones de pesos por trato discriminatorio y violaciones 

a tratados de libre comercio. 

Además, Rabobank, el segundo banco más grande de los Países Bajos, presentó 

el 14 de julio una demanda arbitral contra México, pero se desconoce el monto 

reclamado o los detalles. 

La Secretaría de Economía (SE) publicó la semana pasada los avisos de intención 

de las mineras First Majestic canadiense, que reclamará 500 millones de dólares, y 

de Couer Mining estadounidense, que pide mil millones de pesos, ambas por 

disputas con el Servicio de Administración Tributaria (SAT). 

 

 

El SAT denunció a 62 servidores públicos ante la FGR y 213 ante el OIC 

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) presentó 33 denuncias en las que se 

señalan a 62 servidores públicos ante la Fiscalía General de la República (FGR), lo 

cual es un nuevo récord, pues representa un incremento del 265% si se compara 

con el 2019. 

Asimismo, presentó otras 123 denuncias en las que se ven involucrados 213 

funcionarios ante el Órgano Interno de Control (OIC) de la Secretaría de 

Gobernación (Segob). 

De acuerdo con el apéndice de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), 

más de la mitad de los señalamientos tienen que ver con el delito de corrupción en 

las aduanas, pues el 62% de las denuncias ante el OIC y el 53% de las que están 

en la FGR pertenecen a la Administración General de Aduanas, actualmente dirigida 

por Horacio Duarte, ex subsecretario del Empleo en la Secretaría del Trabajo y 

Previsión Social (STPS). 

 

 

 

https://lucesdelsiglo.com/2020/08/10/encara-mexico-mas-arbitrajes-nacional/
https://www.infobae.com/america/mexico/2020/08/10/el-sat-denuncio-a-62-servidores-publicos-ante-la-fgr-y-213-ante-el-oic/
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El Gobierno de México reconoce a gasolineras que mantienen bajo el precio de 

combustibles 

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, entregó un premio a la 

mejor marca de combustibles y reconocimientos como aliadas del consumidor a 

otras firmas del mercado energético. 

Las empresas distribuidoras de combustibles "han actuado con responsabilidad 

social manteniendo precios justos tanto en gasolinas, como en diésel y gas", dijo el 

presidente en una ceremonia en Palacio Nacional, sede del Ejecutivo. 

López Obrador señaló en la premiación que las gasolinas son insumos 

fundamentales para las finanzas familiares y de la economía mexicana, y que "las 

empresas tienen que tener utilidad, pero tiene que ser una ganancia razonable, no 

excesiva". 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://mundo.sputniknews.com/america-latina/202008101092371388-el-gobierno-de-mexico-reconoce-a-gasolineras-que-mantienen-bajo-el-precio-de-combustibles/#:~:text=CIUDAD%20DE%20M%C3%89XICO%20(Sputnik)%20%E2%80%94,otras%20firmas%20del%20mercado%20energ%C3%A9tico.
https://mundo.sputniknews.com/america-latina/202008101092371388-el-gobierno-de-mexico-reconoce-a-gasolineras-que-mantienen-bajo-el-precio-de-combustibles/#:~:text=CIUDAD%20DE%20M%C3%89XICO%20(Sputnik)%20%E2%80%94,otras%20firmas%20del%20mercado%20energ%C3%A9tico.
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José Alfonso Suárez del Real, secretario de Gobierno de la CDMX, da positivo a 

COVID-19 

El secretario de Gobierno de la Ciudad de México, José Alfonso Suárez del Real, dio 

positivo a COVID-19. 

"Les informo que he dado positivo a la prueba de COVID-19. Me siento bien y he 

avisado a todas las personas con las que tuve contacto para que tomen 

precauciones. Sigo al frente de todas mis funciones desde casa", indicó en su 

cuenta de Twitter. 

Suárez del Real tiene menos de un mes desempeñando este cargo. Anteriormente, 

fungió como titular de la Secretaría de Cultura capitalina. 

 

Da Secretario local positivo a Covid; se aísla Sheinbaum 

El titular de la Secretaría de Gobierno, Alfonso Suárez del Real, informó esta 

mañana que dio positivo a Covid-19.  

"He dado positivo a la prueba de Covid-19", escribió en su cuenta de Twitter. 

 

 

Claudia Sheinbaum se aísla tras estar con Alfonso Suárez del Real, quien dio 

positivo a COVID-19 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, informó este lunes 

que estuvo con José Alfonso Suárez del Real, secretario de Gobierno de la capital, 

quien dio positivo a COVID-19, por lo que se aislará y realizará una prueba de la 

enfermedad. 

"De acuerdo con protocolo me quedaré en casa los próximos días, hasta volver a 

aplicarme la prueba. Estoy en perfectas condiciones y atendiendo todo a distancia", 

indicó Sheinbaum en su cuenta de Twitter. 

La jefa capitalina agregó que se conectará a su habitual conferencia este lunes. 

 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/jose-alfonso-suarez-del-real-secretario-de-gobierno-de-la-cdmx-da-positivo-a-covid-19
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/jose-alfonso-suarez-del-real-secretario-de-gobierno-de-la-cdmx-da-positivo-a-covid-19
https://www.reforma.com/da-secretario-local-positivo-a-covid-se-aisla-csp/ar2006127?v=3
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/claudia-sheinbaum-se-aisla-tras-estar-con-alfonso-suarez-del-real-que-dio-positivo-a-covid-19
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/claudia-sheinbaum-se-aisla-tras-estar-con-alfonso-suarez-del-real-que-dio-positivo-a-covid-19
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Da positivo a Covid-19 secretario de gobierno de Chihuahua 

El secretario de Gobierno de Chihuahua, Luis Fernando Mesta, tuvo que ser 

confinado en su domicilio al haber resultado positivo al contagio por Covid-19. 

El fin de semana, personal del sector salud acudió al domicilio del funcionario estatal 

para practicarle la prueba PCR y con ello tener un diagnóstico certero, el cual fue 

afirmativo. 

 

 

Narvarte y Juárez, entre las colonias de la CDMX con mayor uso de cubrebocas 

El Gobierno de la Ciudad de México informó este lunes las colonias donde más y 

menos se utilizan los cubrebocas en la capital, esto al corte al 9 de agosto. 

La jefa de Gobierno capitalina, Claudia Sheinbaum, señaló que las demarcaciones 

donde más emplean este aditamento (entre 94 y 91 por ciento) son: 

1. Abdías García Soto (Cuajimalpa) 

2. Parque San Andrés (Coyoacán) 

3. Narvarte Poniente (Benito Juárez) 

4. Ajusco (Coyoacán) 

5. Juárez (Cuauhtémoc) 

 

 

Reinician trámites en módulo Semovi de Insurgentes 

Las filas regresaron a la Secretaría de Movilidad (Semovi). El anunció del reinicio 

de trámites presenciales en el Módulo de Insurgentes provocaron que los 

automovilistas y motociclistas se acercaran a pedir informes.  

Sin embargo, sólo se atienden trámites para emplacado de autos nuevos y 

foráneos.  

 

 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/da-positivo-a-covid-19-secretario-de-gobierno-de-chihuahua/1398999
https://www.elfinanciero.com.mx/cdmx/narvarte-y-juarez-entre-las-colonias-de-la-cdmx-con-mayor-uso-de-cubrebocas
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/reinician-tramites-en-modulo-semovi-de-insurgentes/1398988
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Niega Grupo Modelo brote de Covid-19 en sus instalaciones de Ometepec, Guerrero 

Grupo Modelo descartó que en sus instalaciones de Ometepec, Guerrero, se haya 

presentado un brote de coronavirus, y aclaró que desde el inicio de la pandemia 

establecieron protocolos y medidas de salud, seguridad e higiene para garantizar el 

bienestar de sus colaboradores. 

 

 

Mundo suma 728 mil muertes y 19.7 millones de contagios de Covid-19 

Los casos globales de coronavirus suman hoy 19.7 millones, mientras que los 

fallecidos en la pandemia se elevan a 728 mil 12, según las estadísticas que aporta 

diariamente la Organización Mundial de la Salud (OMS). 

La cifra de nuevos casos diarios se ha ralentizado ligeramente en lo que va de mes, 

de unos 300 mil diarios el 1 de agosto a 280 mil una semana después, aunque en 

contraste ha subido la cifra de nuevos fallecidos por jornada (de unos cinco mil a 

seis mil cada 24 horas). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/republica/sociedad/niega-grupo-modelo-brote-de-covid-19-en-sus-instalaciones-de-ometepec-guerrero-covid19-coronavirus-estado-nacional-5606282.html
https://www.elsoldeacapulco.com.mx/local/denuncian-presunto-brote-de-covid-19-en-empresa-cervecera-grupo-modelo-autoridades-costa-chica-salud-contingencia-sana-distancia-5590501.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mundo/mundo-suma-728-mil-muertes-y-19.7-millones-de-contagios-de-covid-19-pandemia-coronavirus-epidemia-contagios-decesos-5606244.html
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AMLO enviará al Congreso la iniciativa de reforma a pensiones antes del 1 de 

septiembre 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo este lunes que planea enviar 

la iniciativa de reforma al sistema de pensiones antes de que el mes termine. 

"La voy a enviar (al Congreso) antes de que termine este mes para que entrando 

de nuevo al periodo ordinario de sesiones se trate, se revise en el Congreso, y en 

su caso se apruebe, pero va a ser antes del 1 de septiembre", aseguró. 

El pasado 22 de julio, el Gobierno federal presentó la iniciativa para reformar el 

actual sistema de pensiones con la que se pretende aumentar el dinero que los 

trabajadores recibirán tras el final de su vida laboral. 

 

Este mes se presentará a Congreso propuesta del Ejecutivo sobre reforma al 

sistema de pensiones 

Con la finalidad de que sea uno de los temas principales para la próxima legislatura 

que iniciará el 1 de septiembre próximo, el presidente Andrés Manuel López 

Obrador enviará al Congreso la iniciativa de reforma al sistema de pensiones este 

mismo mes. 

"La voy a enviar antes de que termine este mes para que entrando de nuevo al 

periodo ordinario de sesiones se trate, se revise en el Congreso, y en su caso se 

apruebe, pero va a ser antes del 1 de septiembre", hizo saber. 

 

 

Reducción de las semanas de cotización en reforma a las Afores, ¿beneficio a largo 

plazo? 

El proyecto de reforma que presentó el gobierno de México el 22 de julio para el 

sistema de pensiones ha generado varias dudas, ya que aún no presenta el 

documento de la iniciativa, y una de ellas gira en torno a las semanas de cotización. 

Uno de los principales ejes de la reforma es reducir las semanas de 

cotización necesarias para adquirir una Pensión Mínima Garantizada (PMG) de 

1,250 a 750 semanas, esto es, de 24 a 14.42 años. 

 

 

El%20presidente%20Andrés%20Manuel%20López%20Obrador%20dijo%20este%20lunes%20que%20planea%20enviar%20la%20iniciativa%20de%20reforma%20al%20sistema%20de%20pensiones%20antes%20de%20que%20el%20mes%20termine.
El%20presidente%20Andrés%20Manuel%20López%20Obrador%20dijo%20este%20lunes%20que%20planea%20enviar%20la%20iniciativa%20de%20reforma%20al%20sistema%20de%20pensiones%20antes%20de%20que%20el%20mes%20termine.
https://www.contrareplica.mx/nota-Este-mes-se-presentara-a-Congreso-propuesta-del-Ejecutivo-sobre-reforma-al-sistema-de-pensiones202010822
https://www.contrareplica.mx/nota-Este-mes-se-presentara-a-Congreso-propuesta-del-Ejecutivo-sobre-reforma-al-sistema-de-pensiones202010822
https://elceo.com/economia/reduccion-semanas-cotizacion-reforma-afores/
https://elceo.com/economia/reduccion-semanas-cotizacion-reforma-afores/
https://elceo.com/economia/presentan-iniciativa-de-ley-para-reformar-sistema-de-pensiones/
https://elceo.com/economia/presentan-iniciativa-de-ley-para-reformar-sistema-de-pensiones/
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Cofece multa con 626 mdp a empresas por sobreprecios en licitaciones de IMSS e 

ISSSTE 

El pleno de la Comisión Federal de Competencia Económica (Cofece) impuso 

multas por 626 millones 457 mil pesos a 14 empresas y personas físicas 

por coludirse en licitaciones de servicios integrales de estudios de laboratorio y 

banco de sangre que convoca el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) y del 

Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado 

(ISSSTE). 

En un comunicado, Cofece indicó que estas acciones generaron un daño al erario 

de al menos mil 200 millones de pesos por el pago de sobreprecios, que en algunas 

pruebas fueron de hasta 58.8 por ciento, con lo que se eliminó la posibilidad de que 

los institutos de salud pudieran ocupar dichos recursos para mejoras de sus 

unidades médicas, en la contratación o capacitación de su personal de salud, o en 

la operación cotidiana de los centros de salud. 

 

 

Licitan cajeros de Banco del Bienestar… sin tener presupuesto 

El Gobierno federal informó que el Banco del Bienestar canceló de manera 

anticipada el contrato para la instalación de 8 mil cajeros cajeros automáticos en 

sus sucursales porque no se contaba con el presupuesto. 

De acuerdo con una tarjeta informativa, la institución solicitó la terminación 

anticipada del contrato tras dictaminar el posible daño o afectación patrimonial que 

implicaría mantenerlo vigente sin contar con presupuesto para hacer frente a los 

gastos. 

El 20 de julio de 2019 se adjudicó un contrato por 10 mil 800 millones de pesos para 

instalar 8 mil cajeros automáticos en sus sucursales. 

El contrato fue cancelado el 1 de julio, tras la salida de Rabindranath Salazar Solorio 

de la dirección del banco y la llegada de Diana Álvarez Maury, ex subsecretaria de 

Gobernación, lo que causó que la empresa presentara una demanda para impugnar 

la terminación anticipada e injustificada del convenio. 

 

https://www.milenio.com/negocios/cofece-multa-empresas-colusion-licitaciones-imss-issste
https://www.milenio.com/negocios/cofece-multa-empresas-colusion-licitaciones-imss-issste
https://lucesdelsiglo.com/2020/08/10/licitan-cajeros-de-banco-del-bienestar-sin-tener-presupuesto-nacional/
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La economía en tiempos del COVID-19 

Arturo Herrera Gutiérrez es secretario de Hacienda y Crédito Público del Gobierno 

de México. 

La crisis económica que estamos viviendo tiene características verdaderamente 

inusuales: es la primera crisis por diseño de la historia, es decir, la crisis se 

desencadena no por algún problema en un mercado en particular (deuda, 

bonos subprime, sector financiero, etc.), sino porque los gobiernos y las sociedades 

decidieron cerrar la economía como medida para combatir la pandemia del COVID-

19. 

Es por ello que desde el inicio el tono de la respuesta pública en el terreno 

económico ha estado condicionado a la trayectoria de la pandemia y a lo que 

aprendemos sobre ella; en este sentido, la respuesta se ha ido adaptando a la 

enfermedad. 

El primer conjunto de respuestas estuvo moldeado por una lectura preliminar 

basada en un supuesto y una peculiaridad en la ruta de propagación del virus. El 

supuesto —tal vez influido por la experiencia de la influenza AH1N1 en 2009— es 

que se podía hacer un cierre duro por unas semanas y después volver a la 

normalidad. La peculiaridad es que, después de China, el virus siguió una ruta a 

través de economías avanzadas: Italia, España, Alemania, Reino Unido, y después 

Canadá y Estados Unidos como primeras etapas en América. 

 

 

Peso inicia semana con pérdida de 0.15%; cotiza en 22.42 por dólar 

El peso comenzó la semana con una depreciación de 0.15 por ciento  o 3.3 centavos 

al cotizar en 22.42 unidades por dólar, esto ante un fortalecimiento generalizado de 

la divisa estadunidense. 

De acuerdo con analistas de mercado, el avance del dólar no es resultado de una 

mayor percepción de riesgo y se debe a la decisión del presidente de EU, Donald 

Trump, de firmar cuatro órdenes ejecutivas el pasado sábado luego de que no se 

alcanzó un acuerdo para extender estímulos fiscales en el Congreso. 

Las órdenes ejecutivas son la autorización para que las compañías difieran los 

impuestos de nómina de los ciudadanos que ganan menos de 100 mil dólares al 

año, desde el 1 de septiembre hasta el 31 de diciembre del 2020. 

 

https://www.washingtonpost.com/es/post-opinion/2020/08/09/la-economia-en-tiempos-del-covid-19/
https://espanol.cdc.gov/flu/pandemic-resources/2009-h1n1-pandemic.html
https://www.jornada.com.mx/ultimas/economia/2020/08/10/peso-inicia-la-semana-con-perdida-de-0-15-cotiza-en-22-42-por-dolar-3687.html
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Padres de familia y directivos de escuelas particulares deben resolver el rubro de 

las cuotas: AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador señaló este lunes que las escuelas 

particulares deben resolver el tema sobre el pago de cuotas, mientras que el 

Gobierno solo debe revisar en qué puede ayudar. 

Recordó que el próximo 24 de agosto inicia el ciclo escolar 2020-2021, para el cual 

el Gobierno tiene un acuerdo con televisoras para la transmisión de clases. 

"Sí hay un problema en el caso de las escuelas privadas, eso tiene que atenderlo 

en cuanto a cuotas, arreglos, lo tienen que ver los padres y los dueños de los 

colegios particulares", apuntó. 

 

 

Licitan cajeros de Bienestar...sin tener presupuesto 

El Gobierno federal informó que el Banco del Bienestar canceló de manera 

anticipada el contrato para la instalación de 8 mil cajeros cajeros automáticos en 

sus sucursales porque no se contaba con el presupuesto. 

 

De acuerdo con una tarjeta informativa enviada a Grupo REFORMA, el 29 de julio 

de 2020, la institución solicitó la terminación anticipada del contrato tras dictaminar 

el posible daño o afectación patrimonial que implicaría mantenerlo vigente sin contar 

con presupuesto para hacer frente a los gastos. 

 

CureVac busca captar 245 millones de dólares en salida a bolsa en EU 

CureVac, uno de los principales candidatos de Alemania para desarrollar 

una vacuna contra la enfermedad Covid-19, dijo que pretende captar hasta 245 

millones de dólares en una oferta pública de salida a bolsa en el mercado 

estadounidense Nasdaq. 

La empresa de biotecnología dijo el lunes que tiene previsto ofrecer un total de hasta 

15,33 millones de nuevas acciones, añadiendo que las acciones probablemente 

tendrán un precio de entre 14 y 16 dólares cada una. 

 

 

https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/padres-de-familia-y-directivos-de-escuelas-particulares-deben-resolver-sobre-las-cuotas-amlo
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/padres-de-familia-y-directivos-de-escuelas-particulares-deben-resolver-sobre-las-cuotas-amlo
https://www.reforma.com/licitan-cajeros-de-bienestar-sin-tener-presupuesto/ar2006059?v=10
https://www.eleconomista.com.mx/mercados/CureVac-busca-captar-245-millones-de-dolares-en-salida-a-bolsa-en-EU-20200810-0029.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Moderna-pone-precio-a-su-vacuna-contra-el-coronavirus-20200729-0035.html
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Airbnb y CCGM buscan impulsar el turismo a través de la gastronomía mexicana 

El Conservatorio de la Cultura Gastronómica Mexicana (CCGM) y Airbnb unieron 

fuerzas para crear una estrategia para ayudar a reactivar el turismo en el país tras 

el impacto económico provocado por la pandemia de Covid-19. A partir de este 

lunes 10 de agosto Airbnb ofrecerá en sus Experiencias Online algunas actividades 

en las que distinguidos miembros del CCGM compartirán sus conocimientos y 

pasiones culinarias para dar a conocer los sabores y aromas de las recetas 

tradicionales de diferentes estados de la República. 

 

Llegada de turistas extranjeros e ingreso de divisas continúan en niveles bajos 

Durante junio del 2020 el sector de turismo en México continúa en niveles 

significativamente inferiores a los registrados antes de la llegada del Covid-19. Las 

llegadas internacionales se recuperan de manera muy modesta y el ingreso por el 

turismo extranjero continúa en mínimos.  

En este mes la entrada de turistas internacionales al país alcanzó 981,385 turistas, 

de los cuales cerca del 71% fueron entradas fronterizas; que al entrar al país se 

mantuvieron al menos una noche a las afueras de las fronteras. Por su parte apenas 

un 29% de las llegadas fueron turistas efectivos; que permanecieron al menos una 

noche con fines de recreación, trabajo, visitas o turismo.  

 

Empresas deben tener utilidad, pero tiene que ser una ganancia no excesiva: AMLO 

“Se tiene que considerar que la iniciativa privada, las empresas deben tener utilidad, 

pero tiene que ser una ganancia razonable, no excesiva, que no sea lucro, que sea 

una ganancia que no dañe o afecte la economía popular, familiar y nacional”, así lo 

dijo el Presidente López Obrador en su conferencia mañanera del lunes 10 de 

agosto. 

Desde Palacio Nacional el mandatario aludió al lucro moderado que deben tener los 

negocios, esto luego de entregar una serie de reconocimientos a empresarios 

dedicados al comercio de combustibles. 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Airbnb-y-CCGM-buscan-impulsar-el-turismo-a-traves-de-la-gastronomia-mexicana-20200810-0025.html
https://www.eleconomista.com.mx/empresas/Llegada-de-turistas-extranjeros-e-ingreso-de-divisas-continuan-en-niveles-bajos-20200810-0026.html
https://www.razon.com.mx/mexico/empresas-deben-utilidad-ganancia-excesiva-amlo-400863
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Admite AMLO que subió precio del combustible aunque dijo "no habrá gasolinazos” 

Tras aludir a la caída del petróleo durante la pandemia así como a una baja en los 

precios de las gasolinas en los primeros meses de la pandemia, el Presidente López 

Obrador aseguró que durante su mandato no habrá gasolinazos, aunque reconoció 

que actualmente los precios de los combustibles están aumentando. 

"Entonces bajaron tres o cuatro pesos por litro las gasolinas durante todo el tiempo 

de la pandemia. El barril ahora ya está subiendo y nos lleva a incrementar los 

precios porque dependemos mucho de la gasolina de importación. Está 

aumentando el precio, sí hay un incremento, pero nunca va a ser mayor a lo que 

había con anterioridad". 

 

México busca revender gas excedente a países de Asia o Centroamérica 

México ofrecerá el gas excedente que se adquirió en la anterior administración a 

países de Asia como Japón, e inclusive se podría vender a Centroamérica, informó 

el Presidente Andrés Manuel López Obrador, tras recordar que se tienen que 

respetar los contratos que estableció la Comisión Federal de Electricidad. 

No descartamos que podamos licitar con empresas para que traten ese gas, lo 

congelen y lo puedan vender en Asia, porque es un gas que aún con la tarifa alta 

es el gas más barato en el mundo, el gas que se extrae de Texas. Entonces, 

tenemos ese gas y tenemos que buscar la forma de darle salida. 

 

Uber busca dar prestaciones a contratistas 

Dara Khosrowshahi, consejero delegado de Uber, propuso que se obligue a las 

empresas de la llamada economía colaborativa, cuyos trabajadores habitualmente 

no operan como empleados sino como contratistas, a crear un fondo para pagar 

prestaciones como seguros médicos y vacaciones. 

En un artículo de opinión publicado en The New York Times, el jefe de Uber defiende 

que es necesario que quienes trabajan para su empresa y otras parecidas tengan 

acceso a ese tipo de protecciones, pero se opone a que se les considere 

empleados. 

 

 

https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-asegura-habra-gasolinazos-admite-aumento-precios-combustible-400864
https://www.razon.com.mx/mexico/mexico-ofrecera-gas-excedente-paises-asia-centroamerica-400890
https://twitter.com/lopezobrador_
https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/uber-busca-dar-prestaciones-a-contratistas-5606256.html
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Farmacéuticas afectadas con cancelación de contratos, detrás de campaña de 

desprestigio a Gobierno 

Al indicar que prevalecen los problemas de desabasto de medicamentos para el 

cáncer en niños, Andrés Manuel López aseguró que farmacéuticas que abastecía 

dicha medina al gobierno, están detrás de una campaña de desprestigio contra su 

administración. 

Explicó que los contratos con dichas empresas concluyeron, luego de que dichas 

compañías tuvieran "sometido al Gobierno anterior", y se decidió no darles 

continuidad, para adquirirlos de otra manera –vía ONU con compras al extranjero-. 

 

 

 

 

Facebook destina 36 mdp en apoyos para pymes mexicanas 

Facebook apoyará a 815 pequeñas y medianas empresas (pyme) a través de su 

programa global de estímulos que equivale a 36 millones de pesos. 

Las empresas recibirán un año de estímulos en efectivo y créditos publicitarios, que 

serán administrados por la plataforma de emprendimiento Impact Hub. 

La convocatoria para registrarse esta abierta desde este lunes hasta el 16 de agosto 

en la página fb.me/apoyofacebook. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Farmaceuticas-afectadas-con-cancelacion-de-contratos-detras-de-campana-de-desprestigio-a-Gobierno202010848
https://www.contrareplica.mx/nota-Farmaceuticas-afectadas-con-cancelacion-de-contratos-detras-de-campana-de-desprestigio-a-Gobierno202010848
https://elempresario.mx/tecnologia/facebook-destina-36-mdp-apoyos-pymes-mexicanas
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Monreal busca extra antes de septiembre para sesiones a distancia 

Ricardo Monreal, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) 

del Senado de la República, informó que buscarán un periodo extraordinario para 

antes del 1 de septiembre, a fin de modificar la Constitución para el Congreso 

pueda sesionar a distancia, para adecuarse a nuevos tiempos, ante el coronavirus 

o COVID-19. 

¿Qué dijo Monreal? “Vamos a buscar que tengamos el consenso antes del 1 de 

septiembre, para convocar a un extraordinario antes del 1 de septiembre y podemos 

modificar la Constitución y la Ley; eso es lo que yo deseo y es lo que creo que 

prevalece en la mayoría de los grupos parlamentarios. Si logramos aprobar estas 

medidas para sesionar a distancia, con voto digital, certificado, con medidas de 

seguridad, el 1 de septiembre arrancaremos con eso”. 

 

 

Morena define el 24 de agosto presidencia del Senado, tiene 4 gallos 

El coordinador de Morena en el Senado de la República, Ricardo Monreal, reveló la 

lista de aspirantes a la Mesa Directiva de la Cámara Alta. Anticipó que será el 24 de 

agosto en que se elija entre los senadores Higinio Martínez, Alejandro Armenta, 

Ovidio Peralta y Eduardo Ramírez. 

¿Qué se dijo? En conferencia virtual, el líder de la bancada mayoritaria detalló: “El 

lunes 24 de agosto se llevará a cabo, de 12 a 3 pm, con un notario público, con 4 

urnas, la decisión. Eso lo verá la convocatoria para elegir al presidente, 

vicepresidente y secretarios. Que la mayoría decida, yo emitiré un voto, somos 

maduros”. 

 

 

 

 

 

 

https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-congreso/monreal-busca-extra-antes-de-septiembre-para-sesiones-distancia/
https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-congreso/presidente-de-la-comisi%C3%B3n-de-salud-en-el-senado-tiene-covid-19/
https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-congreso/morena-define-el-24-de-agosto-presidencia-del-senado-tiene-4-gallos/
https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-congreso/presidente-de-la-comisi%C3%B3n-de-salud-en-el-senado-tiene-covid-19/


 

20 
 

 

Afirma AMLO que FGR tiene denuncia por planta chatarra 

Cuestionado sobre si existe una denuncia o una acusación por la compra de la 

planta "chatarra" de Agronitrogenados por la que el Gobierno federal busca 

recuperar 200 millones de dólares, el Presidente Andrés Manuel López Obrador 

afirmó que la Fiscalía General de la República tiene el expediente y el proceso 

judicial está abierto. 

"Ya existe la denuncia sobre este caso, está en manos de la Fiscalía y, según la 

información que poseo, parte de la declaración del señor Lozoya tiene que ver con 

lo de la compra de la planta de fertilizantes. Ya está el proceso, ya está declarando 

el señor Lozoya, entonces ya existe un expediente sobre este tema, tan es así que 

ya hasta hay un avalúo de la pérdida y por eso se habla de 200 millones de dólares 

y por eso he dicho que nos interesa la devolución de ese dinero. 

 

 

¿La UIF está investigando al expresidente Felipe Calderón? Esto dice AMLO 

El presidente Andrés Manuel López Obrador comentó este lunes que la Unidad de 

Inteligencia Financiera (UIF) no investiga las cuentas del exmandatario Felipe 

Calderón. 

"No (se investiga a Calderón), porque la UIF investiga a partir de que hay una 

solicitud de la Fiscalía, en este caso no existe", dijo. 

Esto surgió al ser cuestionado sobre un comentario anterior respecto a que se vivía 

en un 'Narcoestado', y sobre que en México no pasaba nada sin que el presidente 

en turno estuviera enterado, y agregó que imperaba una gran corrupción y acuerdos 

con la delincuencia organizada, lo cual desató la inseguridad y la violencia. 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/afirma-amlo-que-fgr-tiene-denuncia-por-planta-chatarra/ar2006071?v=4
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/la-uif-esta-investigando-a-felipe-calderon-esto-dice-amlo
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Con caso García Luna, ‘sí se puede hablar de narcoestado’ 

En México imperó un narcoestado cuando Genaro García Luna fungió como 

secretario de Seguridad Pública Federal y "transó" con uno de los grupos criminales 

más poderosos en el país, afirmó el presidente,  Andrés Manuel López Obrador. 

Llegó a hablarse de un narcoestado y yo sinceramente en ese entonces, pensaba 

de que no era correcto clasificar de esa manera al estado mexicano, pero luego -

con todo esto que está saliendo a relucir-  pues sí, se puede hablar de un 

narcoestado porque estaba tomado el gobierno, quienes tenían a su cargo combatir 

a la delincuencia estaban al servicio de la delincuencia, mandaba la delincuencia, 

tenía un gran influencia  la delincuencia, era la que decidía a quién perseguir y a 

quién proteger", expresó a los medios de comunicación López Obrador la mañana 

de este lunes. 

 

No comer ansias, recomienda López Obrador a FRENAA 

“No comer ansias”, pidió el presidente Andrés Manuel López Obrador al Frente 

Nacional Anti AMLO (FRENAA), quien semana a semana ha realizado protestas 

contra el mandatario. 

Al respecto, criticó que Televisa estuviera desde temprano esperando dicha 

protesta para darle cobertura. 

 

La deforestación, una posible causa para la aparición de nuevas pandemias 

Para controlar la pandemia de Covid-19, el esfuerzo y fondos de los gobiernos del 

mundo se han enfocado en la preparación de una vacuna, así como en la 

identificación temprana de otros posibles virus que podrían desatar otra pandemia 

sobre la humanidad. En esta línea, recientes estudios afirman que existe una 

relación entre la pérdida de biodiversidad, principalmente por la deforestación, y el 

surgimiento de enfermedades zoonóticas. 

Mientras la comunidad científica se encuentra en una carrera por desarrollar la 

vacuna contra el virus SARS-CoV-2, se ha demostrado la necesidad de atender e 

identificar el surgimiento de nuevas enfermedades. Sin embargo, algunos 

especialistas remarcaron la urgencia de atender las causas que provocan el salto 

de un virus zoonótico a enfermedad humana, por ejemplo prohibir el tráfico de la 

fauna silvestre, legal o ilegal, por otro lado, un nuevo estudio culpan a la 

deforestación y la subsecuente pérdida de biodiversidad como causa. 

 

https://www.excelsior.com.mx/nacional/con-caso-garcia-luna-si-se-puede-hablar-de-narcoestado/1398997
https://www.contrareplica.mx/nota-No-comer-ansias-recomienda-Lopez-Obrador-a-FRENAA202010832
https://www.contrareplica.mx/nota-La-deforestacion-una-posible-causa-para-la-aparicion-de-nuevas-pandemias202010843
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Sismo de 5.7 en Honduras se percibe en Cancún y Chetumal 

Un sismo de magnitud 5.7 se registró en el mar Caribe, al norte de Honduras, 

informó el Servicio Geológico de Estados Unidos; sin embargo autoridades 

de Chetumal y Cancún en Quintana Roo, indicaron que se percibió en la región. 

¿Qué se dijo? En su cuenta de Twitter, el Servicio Sismológico Nacional (SSN) 

señaló que el movimiento telúrico se originó a 46 kilómetros al norte de Savannah 

Bright, en Honduras; agregó que tuvo una profundidad de 10 kilómetros. 

Por su parte, el gobernador de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, confirmó 

que el sismo se percibió en algunas partes del estado y que Protección Civil 

monitorea para descartar daños. 

 

 

 

Renuncia todo el gabinete del Gobierno de Líbano tras explosión en puerto de Beirut 

El gabinete de Líbano renunció por la devastadora explosión de la semana pasada 

en el puerto de Beirut, dijo este lunes ministro de Salud, una decisión que se tomó 

bajo presión cuando varios ministros renunciaron o expresaron su intención de 

renunciar. 

El ministro, Hamad Hassan, habló con los periodistas al final de una reunión de 

gabinete, que se produjo después de dos días de manifestaciones durante el fin de 

semana que vieron enfrentamientos con las fuerzas de seguridad que lanzaron 

gases lacrimógenos contra los manifestantes. 

"Todo el gobierno dimitió", indicó Hamad. Agregó que el primer ministro, Hassan 

Diab, se dirigirá al palacio presidencial para "entregar la renuncia en nombre de 

todos los ministros". 

 

 

 

 

 

https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-estados/sismo-de-57-en-honduras-se-percibe-en-canc%C3%BAn-y-chetumal/
https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-gobierno-federal/asf-revisar%C3%A1-uso-de-60-mdd-donados-por-amlo-a-honduras-y-el-salvador/
https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/renuncia-todo-el-gabinete-del-gobierno-de-libano-tras-explosion-en-puerto-de-beirut
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Renuncia Primer Ministro de Líbano tras explosión 

El Primer Ministro de Líbano, Hassan Diab, renunció tras la explosión de la semana 

pasada en el puerto de Beirut ocasionada por aparente negligencia. 

 

Esto, después de días de manifestaciones durante el fin de semana que registraron 

enfrentamientos con las fuerzas de seguridad que lanzaron gases lacrimógenos 

contra los manifestantes. 

 

Huawei se queda sin chips para celulares por sanciones de EU 

Un ejecutivo de Huawei reveló que al gigante tecnológico chino se le están 

agotando los chips para fabricar celulares debido a las sanciones de Estados 

Unidos. 

El ejecutivo agregó que la producción de los chips más avanzados de Huawei tendrá 

que detenerse el mes próximo porque sus contratistas no pueden utilizar la 

tecnología de fabricación estadounidense, en un indicio del creciente daño al 

negocio de Huawei por la presión estadounidense. 

 

 

Explosión en Baltimore deja al menos una persona fallecida y 3 casas destruidas 

Una explosión de gas natural destruyó este lunes tres casas adosadas en Baltimore, 

Estados Unidos, lo que provocó la muerte de una mujer y dejó atrapadas a otras 

personas en los escombros. 

Al menos dos personas fueron hospitalizadas con heridas graves, dijeron los 

bomberos. 

Alrededor de tres docenas de bomberos convergieron en la escena del desastre, 

donde la explosión de gas natural redujo las casas a escombros. Una cuarta casa 

de la hilera quedó parcialmente destruida y el vecindario quedó sembrado de 

cristales de ventanas rotas. 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/renuncia-primer-ministro-de-libano-tras-explosion/ar2006121?v=7
https://www.excelsior.com.mx/hacker/huawei-se-queda-sin-chips-para-celulares-por-sanciones-de-eu/1398981
https://www.elfinanciero.com.mx/mundo/explosion-en-baltimore-deja-al-menos-una-persona-fallecida-y-3-casas-destruidas
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Todos los caminos llevan a Romo/Helioflores 
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Amor eterno/Kemchs 
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EL Pájaro de cuenta/Chavo del Toro 
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Enemigos de la salud/Nerilicón  
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Fichados/Perujo 
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Ánimo México/Rictus 
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